

TARN SILVERSTAR

Silverstar

LA PERFECTION DE LA NATURE



Les **Carrières PLO** exploitent depuis plus de 30 ans à Saint-Salvy de la Balme, la plus importante carrière de granit du Tarn et de France, produisant 20 000 m³ de blocs par an et un atelier de sciage offrant des tranches en toutes dimensions et épaisseurs.

Le matériau, appelé **Granit du Tarn "Silverstar"** est un granit gris bleu gros éléments aux qualités remarquables : homogénéité, dureté, pas d'oxydabilité.

Il a été utilisé pour la réalisation de lieux prestigieux : Aéroport de Francfort, Champs-Élysées, Mémorial du Tsunami au Museum d'Histoire Naturelle de Londres, etc.

Carrières Plo extract Tarn's granite "Silverstar" in Saint-Salvy de la Balme for over 30 years, the most important granite quarry in Tarn and France, with a production of 20 000 m³ of blocks per year and a sawing's factory proposing slabs all dimensions and thickness.

This material called **Granit of Tarn "Silverstar"** is a medium blue-grey granite with great qualities : homogeneous, hard, no oxydable.

It has been used in the realisation of prestigious places like Frankfurt's airport, Champs-Élysées, Tsunami Memorial in National History Museum of London, etc..



Notre produit bénéficie de la marque "Produit du Parc Naturel Régional du Haut-Languedoc" qui reconnaît notre travail dans sa valeur environnementale, territoriale et humaine.

Our material benefits from the trademark "Product of the Regional Natural Reserve of Haut-Languedoc" which highlights our work in its environmental, territorial and human values.



Carrières PLO

81490 St Salvy de la Balme - FRANCE
Tél : +33 (5) 63 50 54 96 - Fax : +33 (5) 63 50 71 31
E-mail : contact@plo.fr - Web : www.plo.fr